

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique studio d'environ 55 m², récemment rénové avec soin et des matériaux de haute qualité, situé dans le quartier paisible de Fontvieille. Ce bien rare offre une entrée accueillante qui mène à un coin nuit fonctionnel avec TV intégrée, équipé d'un canapé convertible avec un lit électrique encastré, idéal pour optimiser l'espace. La salle d'eau, moderne et élégante, comprend des installations de pointe, telles qu'un WC japonais et un lave-linge/sèche-linge intégré, assurant un confort quotidien. Le séjour lumineux se distingue par sa cuisine entièrement équipée, offrant un ...

Discover this magnificent studio of approximately 55 m², recently and carefully renovated with high-quality materials, located in the peaceful neighborhood of Fontvieille. This rare property features a welcoming entrance that leads to a functional sleeping area with an integrated TV, equipped with a built-in convertible sofa that includes an electric bed, perfect for optimizing space. The modern and elegant bathroom boasts top-of-the-line amenities, such as a Japanese toilet and an integrated washer/dryer, ensuring daily comfort. The bright living area is distinguished by its fully equipped ...

BETON 57

18 Quai Jean-Charles Rey - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





